

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. KESIMPULAN**

Mengacu pada hasil penelitian yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat diambil beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut :

1. Dari hasil penelitian telah didapatkan hasil bahwa variabel usia usaha secara positif berpengaruh terhadap tingkat literasi keuangan pada pelaku UMKM Perempuan di Kabupaten Mempawah Kalimantan Barat. Karena semakin lama usaha tersebut berdiri maka semakin banyak pula pengalaman serta pengetahuan yang dimiliki oleh pelaku usahanya baik dalam mengelola, manajemen serta mengambil keputusan dalam hal keuangan. Dengan demikian hipotesis diterima.
2. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa lama pendidikan secara positif berpengaruh terhadap tingkat literasi keuangan pada kalangan pelaku UMKM Perempuan di kabupaten Mempawah Kalimantan Barat. Karena semakin tinggi jenjang pendidikan yang ditempuh maka semakin banyak pula pengetahuan serta pemahaman akan pengelolaan serta pengambilan keputusan atas keuangan, dalam hal ini dapat disimpulkan bahwa dengan memiliki tingkat pendidikan yang tinggi maka tingkat literasi keuangan yang dimiliki juga tinggi. Dengan demikian hipotesis diterima.
3. Dilihat dari hasil penelitian bahwa variabel akun rekening secara positif berpengaruh terhadap tingkat literasi keuangan pada pelaku

UMKM Perempuan di Kabupaten Mempawah Kalimantan Barat. Karena dengan memiliki akun rekening di lembaga keuangan tentunya pelaku UMKM sudah menggunakan jasa lembaga keuangan dan mereka sudah mengerti dan paham akan prosedur serta produk yang bisa digunakan guna menunjang kegiatan usahanya, ini berarti bahwa pelaku UMKM dapat mengelola dan mengambil keputusan yang baik terhadap keuangan usahanya. Dengan demikian hipotesis diterima.

## **B. SARAN**

Dengan mengacu pada kesimpulan, maka didapatkan beberapa saran diantaranya :

1. Lamanya usia usaha tentunya harus didukung dengan pengelolaan usaha dengan baik dalam hal manajemen usaha, pengelolaan keuangan dan lebih menambah wawasan lagi tentang literasi keuangan agar bisa mempertahankan eksistensi usahanya.
2. Pelaku usaha juga harus memperhatikan pendidikan karena pendidikan akan mencetak kepribadian yang berpengetahuan serta dapat membuka pola pikir pelaku usaha dalam mengelola usahanya, dan dapat mengambil keputusan yang tepat atas segala hal yang dapat menunjang kesuksesan usahanya.

3. Dengan memiliki akun rekening di lembaga keuangan tentunya pelaku UMKM sudah menggunakan jasa lembaga keuangan dan mereka sudah mengerti dan paham akan prosedur serta produk yang bisa digunakan guna menunjang kegiatan usahanya. Saran untuk hal ini yaitu pelaku usaha harus lebih melek lagi terhadap jasa lembaga keuangan karena dengan menggunakan layanan jasa keuangan maka dapat membantu dan menunjang kegiatan usaha.